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"Manteniamo lo stupore"
L'INTERVISTA IL COACH BOLOGNESE RACCONTA LA SQUADRA
E LA PROPRIA PASSIONE PER LA PALLACANESTRO

ALEX FINELLI
"Sfida a 8 per il primo
posto: noi ci siamo"

Maurizio Cozzi
Coach Finelli, classe 1967,

in questa stagione celebra il
suo quarantesimo anno con la
tessera di allenatore.

Cosa è stata e cosa è oggi
per lei la pallacanestro?
All'età di sedici anni è stata
una vocazione, diventata poi
un grande amore e una grande
passione che ho avuto la for
tuna di trasformare in profes
sione. Si potrebbe anche dire
che non ho mai lavorato, ma
che ho avuto la possibilità di
fare quello che amavo fare.

In questi anni, come è
cambiata la pallacanestro?
Tanto, tantissimo: le nuove re
gole introdotte, come il tiro da
tre punti o lo svolgimento
dell'azione in 24 secondi inve
ce che in 30, hanno contribui
to ad innalzare ancor di più il
livello dell'atletismo, che sa
rebbe comunque cresciuto per
conto proprio. E poi, purtrop
po, c'è minor cura dei settori
giovanili.

Per lei, che proviene pro
prio da lì, una cosa difficile da
digerire...

Certamente: oggi sono meno
curati. L'eliminazione del vin
colo del cartellino, la crisi eco
nomica del 2008 che ha tolto
risorse alle società, la minor
pazienza degli addetti ai lavo
ri, unite magari  ricordando le
mie origini  anche ad una mi
nore passione, la poca atten
zione al reclutamento, la dimi
nuzione delle nascite e, come
rovescio della medaglia, l'au
mento delle alternative per i
giovani: l'elenco delle cause è
lungo.

Dopo tante tappe in giro
per l'Italia, l'approdo a Trevi
glio: che realtà ha trovato?
Una società all'inizio di un
percorso ambizioso e con le
idee chiare, anche perché al
vertice c'è una proprietà che
sa dove vuole arrivare. Questo
non significa che tutto andrà
per forza bene, ma ci sono tut
te le condizioni perché ciò ac
cada e ognuno di noi è chia
mato a fornire il suo piccolo,
ma significativo, contributo.

E coach Finelli cosa potrà
dare?

Appena arrivato ho cercato di
trasmettere semplicità e posi
tività. Ora sono concentrato
sulla seconda parte della sta
gione che, si sa, è quella che
conta. Si tratta di ottimizzare
le tante risorse all'interno del
club per ottenere il miglior ri
sultato.

Come vede il prosieguo
della stagione?
Per prima cosa, va detto che
non siamo ancora riusciti a
giocare al completo. Sono fi
ducioso perché ci sono ampi
margini di crescita. I giocatori
dovranno riuscire a portare la
loro miglior versione di sé
stessi. A me e allo staff tecnico
il compito di assemblare il tut
to.

C'è chi pensa che l'età me
dia della squadra sia alta...
Vero, ma la squadra è anche
lunga e profonda. Questo ci
permetterà di non logorarci
troppo quando ci saranno le
sfide ravvicinate. E non di
mentichiamo il livello di espe
rienza del gruppo.

A quelli che invece dicono

che ci sia poca solidità nel set
tore lunghi?
Rispondo che ne abbiamo due
con caratteristiche che poche
altre squadre possono esibire.
In più, con il rientro di Sac
chetti, anche Lombardi potrà
essere utilizzato "da cinque".

Che campionato ha visto
sinora e cosa si aspetta per i
playoff?
Sino ad oggi c'è stato tanto
equilibrio. Ci sono, tra i due gi
roni, almeno otto squadre che
si equivalgono e che competo
no per la vittoria finale, alle
quali poi aggiungere le im
mancabili sorprese. Di certo, il
cammino per chi vuole arriva
re sino in fondo sarà duro ed
arduo.

E le sue aspettative quali
sono?
Mi auguro che tutto l'ambien
te riesca a mantenere quel ge
nuino entusiasmo e quello
stupore manifestato sino ad
oggi: da ora in avanti non c'è
nulla di scontato. Ora sta a noi
riuscire a mostrare la miglior
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versione di ciascun singolo:
dovessimo raggiungere questo
"step", ci saremo sino in fondo,
anche se sappiamo che non
sarà facile.

Per finire, i suoi due quin
tetti ideali: uno di soli stra
nieri e l'altro di soli italiani,

tra i giocatori allenati.
Stranieri: play Terrell McInty
re, avuto a Ferrara, scoperto da
me, giocatore di eccelse quali
tà morali; guardia Petteri Ko
ponen, finlandese avuto alla
Virtus Bologna, ala piccola
Ricky Minard, con me sia a
Montegranaro che a Bologna;

ala grande Charles Thomas –
con Finelli a Scafati, ndr –;

centro Ken Barlow, luminosa
carriera a Milano e a Tel Aviv,
allenato a Livorno. Italiani: co
me play faccio due nomi, Luca
Vitali e Peppe Poeta; guardia
Pierpaolo Marini; ala piccola

Danilo Gallinari, che già a Pa
via nel 2005, non ancora di
ciottenne, aveva fatto capire di
essere di un altro livello; ala
grande Valerio Amoroso; pi
vot, anche qui due nomi, Ales
sandro Cittadini e Angelo Gi
gli.

Alex Finelli è il ventisettesimo coach della storia della Blu Basket 1971

CLASSIFICA
Acqua S.Bernardo Cantù * 36

RECUPERI Vanoli Basket Cremona 36
Gruppo Mascio Treviglio * 32Benacquista LatinaKienergia Rieti 7154

Ferraroni CremonaNovipiù Monferrato Basket 7284 Reale Mutua Torino **^ 29
Urania Milano * 24AgrigentoTorino 15/3
UCC Assigeco Piacenza * 22
Moncada Energy Agrigento * 22
Benacquista Assicurazioni Latina * 18PROSSIMO TURNO 1819 MARZO
2B Control Trapani * 16

Urania MilanoNovipiù Monferrato Basket
Novipiù Monferrato Basket * 14Acqua S.Bernardo CantùReale Mutua Torino

Benacquista Assicurazioni Latina2B Control Trapani Ferraroni Juvi Cremona * 12
Kienergia RietiEGap Stella Azzurra Roma EGap Stella Azzurra Roma * 12Vanoli Basket CremonaGruppo Mascio Treviglio

Kienergia Rieti * 10UCC Assigeco PiacenzaFerraroni Juvi Cremona
riposa Moncada Energy Agrigento

* una partita in meno. ** due partite in meno ^ tre punti di penalità
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